

ANNONCE DE DÉPART À LA RETRAITE DU DIRECTEUR GÉNÉRAL, MONSIEUR ALAIN GUILLEMETTE

Val-d'Or, le 31 mars 2021 – Le directeur général du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois, monsieur Alain Guillemette, a annoncé dans les derniers jours son départ à la retraite à la fin de la présente année scolaire. Après 34 années de service dans le milieu scolaire, monsieur Guillemette a pris cette décision difficile, avec le sentiment du devoir accompli.

Monsieur Guillemette œuvre dans le réseau de l'éducation depuis 1986. Expert comptable de formation, il a été nommé directeur général en janvier 2019 et a cumulé de nombreux postes de gestionnaire au cours de sa carrière dans les commissions scolaires de notre territoire, jusqu'à la création du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois. Il a notamment œuvré comme directeur général adjoint, directeur des services des ressources financières, informatiques, matérielles, transport scolaire et secrétariat général. Reconnu par ses pairs pour sa vision stratégique, son leadership et son expertise, il a mené à terme plusieurs dossiers et contribué à la reconnaissance de notre Centre de services scolaire dans la communauté, mais également au niveau régional et provincial.

Depuis son entrée en poste comme directeur général, monsieur Guillemette a soutenu différentes réalisations et relevé de nombreux défis avec son équipe, mais également avec les partenaires. «Guidés par les valeurs de notre Plan d'engagement vers la réussite, *dynamique, humaine et innovante*, nous avons su garder le cap sur la réussite de nos élèves tout en mettant en œuvre une nouvelle gouvernance scolaire plus moderne, en développant de nouveaux projets et aussi en faisant face aux défis de la pandémie. Tout cela n'aurait jamais été possible sans l'essentielle contribution de chacun et chacune et le travail d'équipe au sein de tout le Centre de services scolaire. Je tiens à remercier les membres du personnel, mais également les partenaires avec qui nous avons collaboré pour l'avancement de certains dossiers importants pour le développement de notre communauté», indique monsieur Guillemette.

«Au nom du conseil d'administration et en mon nom personnel, je tiens à remercier sincèrement monsieur Guillemette pour son engagement exceptionnel tout au long de sa carrière en éducation. Il aura dirigé à travers une période d'importants changements, en demeurant centré sur notre plus importante priorité la réussite des élèves, jeunes et adultes. Grâce à ses qualités de gestionnaire, il a accompli des réalisations remarquables et laisse entre nos mains une organisation dynamique, sereine et en bonne santé financière. Nous lui souhaitons de profiter pleinement de sa retraite à venir», a souligné la présidente du conseil d'administration, madame Marie-Eve Dufour.

Au cours des prochaines semaines, le conseil d'administration entamera un processus menant à la nomination d'une nouvelle direction générale qui prendra la relève pour piloter le CSSOB. Jusqu'à son remplacement, monsieur Guillemette a la ferme volonté d'assurer ses fonctions et ses responsabilités avec rigueur et offrira sa collaboration pour assurer une transition harmonieuse.

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

– 30 –

Source: Caroline Neveu
Coordonnatrice aux communications
819 825-4220, poste 3013 neveu.caroline@csob.qc.ca